



# DECENNIO

Gaglioppo

EDIZIONE LIMITATA

Nasce dalla nostra terra, impregnata da millenni di storia e dal sudore di un popolo fiero. Selezione esclusiva di uve Gaglioppo, fermentazione ed invecchiamento in botti grandi in legno, la vinificazione tradizionale tramandata di padre in figlio racchiudono in sé tutte le caratteristiche della Calabria: orgoglio, passione, sacrificio. Lo dedichiamo con amore, riconoscenza e rispetto al popolo di cui siamo parte.

**75 cl**

*Grown from our land, soaked for centuries of history and perspirations of proud people. Exclusive selection of Gaglioppo grapes, fermentation and aging process in big wooden barrels, the traditional wine-production passed from father to son embraced all these characteristics of Calabria: pride, passion and sacrifice. We dedicate with love, recognition, and respect for the people that we are part of.*

*75 cl*

*Geboren von unserer Erde, gefüllt mit jahrhundertelange Geschichte und dem Schweiß eines stolzen Volkes. Eine exklusive Auswahl von Gaglioppo Trauben, fermentiert und gereift in großen Holzfässern, traditionelle Weinherstellung weitergegeben von den Eltern an die Kinder. Dieser Wein erzählt die Charakteristik Kalabriens: Stolz, Leidenschaft, Hingabe. Wir widmen diesen Wein mit Liebe, Erinnerung und Respekt dem Land, dessen Teil wir sind.*

*75 cl*